

Freier Handel

Neues Service- und Beratungsangebot für Betriebe

09.02.2024 · Von Cara Stibolitzki · 1 min Lesedauer · 

Im Rahmen eines Projekts mit dem Mehrmarkenkonzeptanbieter ELN und der Genossenschaft Motoo bietet der Bundesverband freier Kfz-Händler (BVfK) künftig verschiedene Dienstleistungen für freie Autohäuser an. Dazu gehört auch eine Analyse des Geschäftskonzepts.



*In der Kölner Motorworld unterzeichneten die Partner den Projekt-Vertrag (v.l.n.r.): Ansgar Klein, BVfK-Vorstand, Jan Knoll, geschäftsführender Vorstand der Motoo eG und Markus Hamacher, Geschäftsführer bei ELN.
(Bild: BVfK)*

Die Initiative „Autohaus-Optimierer“ (AHO) will freie Betriebe mit einem Dienstleistungs- und Beratungspaket unterstützen. Entstanden die Initiative aus der Zusammenarbeit des

Bundesverbands freier Kfz-Händler (BVfK) mit dem Mehrmarken-Handelskonzept ELN sowie der aus der Werkstattkette hervorgegangenen Genossenschaft Motoo, wie die Projektpartner am Donnerstag mitteilten. Künftig haben Händler auf der Webseite „www.Autohaus-Optimierer.de“ Zugriff auf die verschiedenen Angebote.

Betriebe, die sich in der Startphase der Initiative anmelden, erhalten das AHO-Startpaket für 500 statt 1.350 Euro. Dieses umfasst eine Unternehmensanalyse im Wert von rund 200 Euro und eine im ersten Monat beitragsfreie Mitgliedschaft beim BVfK ohne Aufnahmegebühr, was einem Kostenvorteil von etwa 250 Euro entspricht.

Ebenfalls im Angebot enthalten ist eine ELN-Partnerschaft, bei der keine Startgebühr und für einen Monat keine Beitragskosten anfallen – Betriebe können hier rund 360 Euro sparen. Darüber hinaus erhalten teilnehmende Autohändler für rund 135 Euro weniger einen Motoo-Genossenschaftsanteil, wobei der erste Monat ebenfalls beitragsfrei ist.

[Bereits Ende letzten Jahres hatte Jan Knoll, geschäftsführender Vorstand der Motoo eG, die Zusammenarbeit mit ELN verkündet. <https://www.kfz-betrieb.vogel.de/es-haette-auch-schiefgehen-koennen-a-aab89efcd89ca0403262f54b7d419a5b/>](https://www.kfz-betrieb.vogel.de/es-haette-auch-schiefgehen-koennen-a-aab89efcd89ca0403262f54b7d419a5b/) Offiziell wird das Projekt am 8. März am Nürburgring im Rahmen der diesjährigen ELN-Tagung präsentiert. Wer sich über die Website der Autohaus-Optimierer anmeldet, erhält hierfür Sonderkonditionen.